

FT Unimal Bahas Pembukaan Prodi Baru



Wakil Dekan I, FT Unimal Dr Ars Rinaldi Mirsa MT menggelar rapat dengar pendapat bersama pimpinan jurusan persiapan pengembangan prodi baru, Rabu (16/2/2022).Foto:Ist

UNIMALNEWS I Bukit Indah-Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh berencana melakukan pengembangan program studi baru. Pembahasan tentang pembukaan program studi tersebut dirasa perlu untuk menyesuaikan dengan perkembangan zaman. Untuk realisasinya, Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr Ars Rinaldi Mirsa MT menggelar rapat dengan pimpinan jurusan yang ada di lingkungan Fakultas Teknik, Rabu (16/2/2022).

Wakil Dekan I Fakultas Teknik Unimal, Dr Ars Rinaldi Mirsa MT mengatakan bahwa dalam rapat dengar pendapat bersama ketua dan sekretaris jurusan melahirkan beberapa poin penting yang kemudian menjadi rekomendasi lahirnya prodi baru. Di antaranya untuk strata satu Program Studi Pendidikan Arsitektur, Teknik Manufaktur, Teknik Lingkungan, Telekomunikasi, dan Multimedia. Sementara untuk Pascasarjana, Fakultas Teknik berencana membuka Program Magister Arsitektur dan Magister Teknik Manajemen Industri. Sedangkan yang paling fenomenal adalah lahirnya program doktor teknik atau rekayasa industri dan manajemen yang sedang menunggu rekomendasi dari L2Dikti Aceh,”terangnya.

Dia menambahkan dengan adanya program doktor di Fakultas Teknik Unimal, nantinya bisa menerima banyak mahasiswa dari kalangan dosen Unimal dan seluruh PTN serta PTS yang ada di Indonesia. “Kita harapkan tahun ajaran baru 2022 mendatang Unimal sudah bisa menerima mahasiswa program doktor,”katanya.

Sementara Ketua Jurusan Teknik Elektro yang sekaligus sebagai narasumber dalam rapat pembahasan pengembangan prodi di Fakultas Teknik, Prof Dr Dahlan Abdullah ASEAN Eng mengatakan, berdasarkan pengalaman sebenarnya tidaklah terlalu sulit melakukan pengembangan prodi. Hanya butuh beberapa skema dan syarat yang harus dipenuhi. Bahkan saat dirinya menjabat sebagai UPT Pengembangan Prodi Baru, Unimal berhasil mengembangkan 10 prodi S1 dan S2 pada 2020 lalu. “Mungkin perlu rapat lanjutan untuk penyiapan proposal dan hal lainnya untuk pengembangan prodi baru di FT,”tegasnya.

Sedangkan Fakultas Teknik Unimal, Dr Muhammad MSc sangat mengapresiasi rencana pengembangan program studi baru di FT. Apalagi inisiatif pembukaan program studi baru tersebut juga menjadi bagian dari mengejar IKU dan percepatan Unimal dalam mempersiapkan diri menuju BLU ke depannya.[ded]

Tanggal: 17 February 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),